

**Nombre de alumnos:** Mirna Abigail López Santis.

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy.

Nombre del trabajo: Mapa conceptual: Historia natural de la enfermedad.

Materia: Epidemiologia.

Grado: 4°

Grupo: A"

## HISTORIA NATURAL DE LA ENFERMEDAD CONCEPTO DE SALUD-ENFERMEDAD TRIADA ECOLOGICA CAUSALIDAD DE LA ETAPAS DE LA **ENFERMEDAD ENFERMEDAD** Dice Esta Enfermedad. Tiene En este Que para que ocurra una Se orienta desde dos perspectivas. Tambien enfermedad deben juntarse una Gran importancia central en el Se habla de periodos. serie de factores. estadio de la epidemiologia. Como la salud, existen Estas son Estos son diversas maneras de Esta concebirla. Medica Social Se definición Periodo de Periodo Periodo Periodo Facilitando su desarrollo. Enfatiza Esta Pero Dice que es algo que trae prepatogénico patogénico latencia. clínico. consigo un efecto o un Se compone resultado. La salud desde el punto de Va dependiendo de Desde el punto de vista Se caracteriza Es Comprende En esta vista somático-fisiológica, la disciplina social. médico, se dice que es psiquiátrica y sanitaria. Huésped Asi una degeneración o De un agente **Ambiente** Porque el La persona El periodo de El tiempo desgaste del cuerpo, Como pasa de no invasión de organismo entre la Ejemplo bloqueo o daños a las Se puede decir que la causa tener un agente aparición de se encuentra Son Es Es de una enfermedad es un estructuras corporales. evidencia de en equilibrio. causal a un signos o Derecho, economía. evento, condición o La somática-fisiológica, es enfermedad huésped. síntomas en sociología. característica. El conjunto Los cuales El receptor También a otra etapa las personas el bienestar del cuerpo, la Con causan o de todas las donde se de los infectadas. psíquica es lo orgánico del Toma condiciones manifiesta de producen la efectos Inicia Esta organismo y la sanitaria Existe una ruptura La triada forma clínica. enfermedad extremas. producidos enfática a una población. Hasta entre las partes o ecológica. en cualquier por los Continúa revisando la historia Después de Diferentes perspectivas. individuo y el medio. circunstancia agentes natural de la enfermedad. la entrada y Esta También Que se En donde causales. estimulo Características produce la Como efectivo del enfermedad. Depende de La sanitaria es la que Ya sea Ocurre la agente ° Ocurre de En decir etiológico. contempla la salud en dos interacción Concepción Concepción Concepción condiciones En ocasiones campos. entre el Sola o en político-legal económica. cultural. enfermedad. del huésped, El individuo ambiente y combinacion ° La persona agente y el Se caracteriza Estos son el huésped. Los síntomas esta ambiente. Da importancia La considera La define interactúa como fiebre, aparentemen Por cambios Causas con el te sano y malestar Ambiente Personas celulares. A la salud agente general, Como un normal. Como un tisulares. físico que ocupan astenia. buen general del factor estado de Pueden ser patógeno y auímicos, e el ambiente adinamia, y un derecho humano en aptitud para biológicas, en el que se inmunológicos etc. Se encarga los procesos el en el que les desarrolla la físicas. Son hospedero interesa a productivos. desempeño químicas, enfermedad. susceptible. todos. de roles sociales. De analizar sociales. A los que Así mismo se agrupan condiciones Pero Tambien que facilitan por sus Los factores del huésped condiciones U Que le corresponde al estado. Pueden ser obstaculizan personales. determinen la exposición la difusión infecciosos del individuo. de la como no Como enfermedad infecciosos. También Edad, sexo, grupos sociales de residencia, trabajo, etc. Teniendo en cuenta la tierra, agua, aire, alimentos, etc. Siendo así Se aprecia que la salud es altamente valorada para todos. Desde Diferentes ámbitos.

En donde

El individuo puede desempeñar las actividades de diferente índole.

## Bibliografía

Sureste, U. D. (2021). Epidemiologia. Comitán, Chiapas.